

Sr. Figueroa

Se le acusa de...

1 La opaca participación de Palestino en la Copa Chile

2 Que, más allá de los errores, su equipo no ha mostrado garra

1.- La opaca participación de Palestino en la Copa Chile.

-Nosotros como cuerpo técnico asumimos la responsabilidad de lo que ha pasado. Pero hay una cosa: Palestino ha jugado bien, lo que pasa es que no ha ganado. Y basta revisar partido a partido lo que hemos hecho y en qué circunstancias hemos perdido para darse cuenta. Las derrotas han pasado por desaplicaciones nuestras en momentos claves, pero no por el funcionamiento general.

2.- Que, más allá de los errores en cancha, su equipo no ha mostrado garra.

-No creo, porque no nos han pasado a llevar. Triste habría sido que nos dijeran: oye, ustedes fueron prácticamente nada frente a Colo Colo, a O'Higgins, pero no fue así. No pasa por un asunto de garra.

3.- Tener un equipo incapaz de manejar el partido cuando el resultado le favorece.

-Es cierto. No lo sabemos manejar. Y eso lo hemos hablado y lo estamos trabajando. Tenemos que aprender cuándo hay que bajarle el ritmo a un partido y cuándo hay que imponerlo. O sea: en los últimos quince minutos, si vamos ganando, no podemos seguir y seguir metien-



3 Tener un equipo incapaz de manejar el partido cuando va ganando

4 No haber reforzado bien el arco, puesto crítico desde el año pasado

5 Haberse equivocado en el fichaje del uruguayo Machín

6 Perder tiempo suyo y del equipo por vivir en Villa Alemana

7 Depender de un sólo hombre, Walter Pajón, en las labores de ataque

8 Frenar el tiraje de sus juveniles Pérez y Díaz al contratar dos arietes

9 Ser nuevamente candidato a los últimos lugares en el torneo oficial

10 Luego de dos años de experiencia, seguir en deuda como DT

do, eso hay que controlarlo.

4.- No haber reforzado convenientemente el arco, un puesto donde tuvo problemas el año pasado.

-Bueno, sí, necesitamos un refuerzo ahí. El campeonato es largo, habrá lesiones y suspensiones y cuando salga uno y entre otro no se tiene que notar la diferencia. Estamos esperando a alguien de la U, pero si no llega buscaremos en otra parte.

5.- Haberse equivocado en el fichaje del uruguayo Machín.

-A mí me parece que Machín es un buen jugador. Estuvo en Argentinos Juniors, jugó en Escocia, clasificó con Cerro para la Libertadores... Lo que pasa es que no es un malabarista con el balón, pero en su función de quite rinde. Es más, se notó mucho su ausencia cuando lo expulsaron contra Colo Colo.

6.- Sacrificar tiempo suyo y del equipo por vivir en Villa Alemana.

-Yo no le quito tiempo a Palestino, al contrario, el tiempo que me deja Palestino se lo doy a los demás. Es cierto que los dirigentes me han pedido que me venga, pero ha sido de forma amable y no como andan diciendo por ahí, de que o me vengo, o chao. Además, yo estoy mucho en

Santiago, no viajo todos los días a Villa Alemana.

7.- Depender de un sólo hombre, Pajón, en las labores de ataque.

-En eso estamos de acuerdo. Los jugadores, yo y Pajón mismo estamos conscientes de que no se puede depender sólo de él.

8.- Frenar el tiraje de sus mejores juveniles, Pérez y Díaz, al contratar a Vallejos y Tunga González.

-No, yo soy un convencido de que a los jóvenes hay que darles responsabilidades y lo he hecho con Díaz y Pérez. Ahora, hay que tener claro que los partidos los ganan los jóvenes, pero los campeonatos los ganan los viejos.

9.- Ser nuevamente candidato a los últimos lugares en el torneo oficial.

-No. Yo soy un ganador y quiero que mis jugadores se sientan ganadores. Pónle la firma: Palestino va a estar en la ligülla de arriba.

10.- Luego de dos años de experiencia, estar en deuda como entrenador.

-No siento que sea así. Mira: he tenido ofrecimientos de equipos de primera línea de Brasil y otros países para que vaya a entrenar, por algo será. Pero prefiero hacerlo aquí en Chile y paso a paso. No tengo apuro, yo no vivo de esto.

César Olmos

VEREDICTO



Considerando

Que Palestino efectivamente ha recibido comentarios positivos por sus actuaciones y que las derrotas han llegado sólo en los últimos minutos; que la plantilla de jugadores aún no está completa y faltan refuerzos importantes para el campeonato nacional; que bajo su dirección Palestino ha adoptado una línea de juego ofensiva y respetuosa del espectáculo aun en su calidad de rival chico; que el trabajo diario en La Cisterna, a despecho de las críticas, es efectivamente intenso y al nivel de los planteles más poderosos; que Figueroa no ha contado ni en Wanderes ni en su actual club con los recursos suficientes para armar un cuadro de altas pretensiones..

... y teniendo en cuenta que...

Pese a las justificaciones la campaña del equipo en Copa Chile, por resultados, fue paupérrima; que las razones de esto último pasaron fundamentalmente por las malas actuaciones de la defensa, un bloque que Figueroa conoce de sobra; que hasta el momento sólo ha podido demostrar que sabe y puede sacar adelante equipos en crisis, pero nada más; que su residencia fuera de Santiago, si bien no ha provocado problemas en los entrenamientos, sí lo ha confrontado con algunos directivos; y que, después de todo, su carrera como entrenador ha avanzado bastante más lenta que la que tuvo como jugador...



**SE LE DECLARA
INOCENTE**

...y se le "condena"...

A tomar clases con Pancho Toro, transformarse en un chef de primera, y venirse de una buena vez a Santiago; si no, a escuchar sagradamente una cassette con los mejores comentarios futbolísticos de Susana Palomino en todas sus viajes desde y hacia Villa Alemana; a postularse a la presidencia del Colegio de Entrenadores en una lista conjunta y de unidad con Dante Pesce; a ver "Morelia"; a ver "Estúpido Cupido"; a ver "El amor está de moda"; a ver si aguanta.